
ПО ТРУДУ
И ЧЕСТЬ

Вчера на шахте «Ленинград-
ская» на утреннем наряде

представители партийного ко-

митета, шахткома профсоюза,
администрации, товарищи по

работе поздравили коллектив

бригады Г. И. Федорова с уча-

стка № 12 с трудовой побе-
дой. 14 ноября проходчики вы-

полнили план четырех лет пя-

тилетки. Нынче пройдено 5.292
погонных метра горных выра-

боток. А всего с начала пяти-

летки бригада прошла сверх

плана 1.306 метров. Коллектив
отличает стабильность в рабо-
те, организованность, высокая

-ответственность за порученное
дело.

Для него непривычно ос-

таваться в стороне от общего
дела. Вот почему и нынче шах-

теры взяли высокое обязатель-
ство — завершить пятилетнее

задание за 4,5 года.

Вчера к многочисленным
трудовым наградам бригады
прибавилась еще одна Почет-
ная   грамота.

В. ПЕТРОВА.
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАЖЛОГО

ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА ■

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

РАБНОР0ВСИИЕ ПОСТЫ СООБЩАЮТ

ПЕРЕД     ПУСКОМ
Со строительства  швейной фабрики

Филиал швейного объединения
«Маяк» — сдаточный объект это-

го года. И вот сейчас, когда ви-

дишь уже выросшие огромные

корпуса фабрики, чувствуется, что

строительные работы на объекте
идут к завершающему этапу. На
главном корпусе закончены все ра-

боты, которые вел участок № 1
СУ-322. Мтэго пришлось прило-

жить усилий в прюшлом месяце,

чтобы выполнить запланированное

задание. Были сделаны полы в

1 вентиляционных камерах, законче-

ны работы по установке стеклопро-

филита на первом этаже, и теперь

весь корпус уже остеклен. Сдела-
ли мозаичные полы на третьем и

четвертом этажах. В подвальном

,ло>1еще1ШИ провели подготовку

для выполнения мозаичных и ке-

рамических полов. Теперь строи-

телям осталось проложить рельсы.

- Эти работы были бу уже завер-

шены, но вот беда — поступили

рельсы очень погнутые, а специ-

альных приспособлений для • их

проглаживания нет. Приходится
ставить растяжки, а на это уходит

дорогое время.

Отлично справляются с задани-

ем комплексная бригада Н. И.
Иванова и бригада А. Г. Кузьмен-
кова, которые делают мозаичные

полы. Работу они знают хорошо,
потому что не один промышленный
объект сдали с такими полами.

Тем более сейчас у них есть спе-

циальные машины и работы ведут-

ся механизированным способом. В
четком ритме трудится коллектив

землекопов-бетонщиков, которым

руководит Я. А. Синявин. Эта
бригада сделала в главном корпу-

се около пяти тысяч квадратных

метров полов.
. Идут к концу работы в админи-

стративно-бытовом корпусе, где

трудится бригада В. Н. Хрисан-
фова. Плотники делают паркетные

полы. До конца месяца им пред-
стоит уложить здесь около 400
квадратных метров паркета.

Во всем сейчас чувствуется на-
пряженная  пора, которая  бывает
на объекте в предпусковое время.

Н. ПЫТЕЛЬ,
мастер участка № 1  СУ-322.

На 120 процентов выполнила
производственное задание октяб-
ря комплексная бригада П. Ф. Ни-
кеева.

НА СНИМКЕ: каменщица брига-
ды, член партийного бюро ПМК-
102 Л. Н. Истратова.

ВОЗНИКАЮТ   ПРОБЛЕМЫ
Наша бригада в октябре и пер-

вых числах ноября почти не со-

биралась полностью, отдельные

звенья ее трудились на различ-

ных объектах нашего города.

И сейчас несколько человек за-

няты на строительстве детского

сада регенератного   завода.

Хороший темп взяли плотники,

которые уже установили все
оконные блоки, тем самым под-

готовив фронт работ нам и сте-
кольщикам, сейчас они приступи-

ли к установке  дверных  блоков.
Другое звено из бригады вы-

полняло работы на строительстве

новой швейной фабрики. Хочется
отметить, что трудились они на

совесть и за короткий срок пост-

роили котельную и обмуровали
котлы. Уже несколько дней назад

два котла временно пущены в
эксплуатацию для опробования
парового отопления.

Наша главная задача сейчас
состоит в том, чтобы вовремя
выполнить новое задание, связан-
ное со строительством жилого

дома № 5. Здесь мы должны до
конца месяца сделать 124 кубо-
метра кирпичной кладки и 120
кубометров перегородок. Пока
здесь занято только 8 человек.

Все работают с «огоньком», и ду-

мается, что | мы справимся с за-

данием вовремя, тем более что
поставка кирпича и раствора на
объект налажена   хорошо.

Каждый человек нашей брига-
ды всегда бережно относится к

строительным материалам, по-хо-
зяйски их использует, и прэтому
обидно видеть плоды бесхозяйст-
венности у   гатчинских строителей.

Может быть, я слишком кри-
тически подхожу к результатам
их труда. Но замечено, что у них
стало   уже    системой    оставлять

после себя на объекте горы за-

стывшего раствора. Вот и у до-

ма № 5 примерно 50 кубометров
раствора находится вокруг строи-

тельной площадки. Неприятно ви-

деть такую картину: ведь с та-

ким трудом достаем каждый ку-

бометр бетона, стараемся исполь-

зовать его экономно и рациональ-

но. Бывали случаи, когда .сры-

вался график доставки раствора,

его привозили в конце смены или

в обеденный перерыв, но никому

и в голову не приходило с объ-
екта уйти, не уложив раствор.

Люди сами старались сделать

все на совесть. Так почему же

руководители гатчинских строите-

лей так легко относятся к бесхо-
зяйственности? И это не первый
случай. Когда сдаем объект, нам

приходится эти холмы раствора

сдвигать с места, разбивать на

мелкие куски. Вот так и тратим

попусту свое   время.

Д.  КУРЧАНОВ,
бригадир   СУ-322.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«ВРЕМЯ      ТОРОПИТ»
В № 202 газеты «Знамя труда»

19 октября под рубрикой «Рабко-
ровские посты сообщают» в кор-
респонденции «Время торопит»
старший инженер по технадзору
швейной фабрики «Майк» С. Де-
мидова писала, что дела строите-
лей идут не так споро, как требу-
ет предпусковой период, Не хва-
тает рабочих кадров на объекте.
Указывала еще ряд недостатков.

Редакции ответил главный ин-
Женер СУ-322 А. Галанов:

«Строительное управление № 322

принимает все меры для выполне-
ния плана и социалистических обя-
зательств по своевременному вво-
ду в эксплуатацию новой фабрики
Сланцевского филиала швейного
объединения «Маяк». Так, в октя-
бре на строительстве швейной фаб-
рики работало 160 человек при
плане 168, а от СУ-322 — 112 че-
ловек при плане 72.

В Октябре коллектив СУ-322
собственными силами освоил 57,1
тысячи рублей, при плане 41,8 ты-
сячи рублей, но в целом по генпод-

ряду на данном объекте за 10 ме-

сяцев допущено отставание от

плана в- сумме 152 тысячи рублей.
Определенная доля вины в этом

отставании лежит на швейном

объединении ' «Маяк» — заказчи-

ке, который до сих пор не обеспе-

чил поставку оборудования, запор-

ной арматуры и контрольно-изме-

рительных приборов для' котель-

ной, кабельной продукции, сетей
связи и сигнализации, что сдержи-

вает работы монтажников конт-

рольно-измерительных приборов и
автоматики из треста «Севзапмон-
тажавтоматики» и связистов.

ВЕСТИ

ИЗ РАЙОНА

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ПРИНЯТЫ

На ферме Замошье совхоза

«Старопольский» состоялось со-

брание коллектива, на котором

обсуждены и приняты социали-

стические обязательства на

стойловый период содержания

животных. На собрании при-

сутствовали зоотехник И. С.
Захарова и председатель рабо-
чего комитета профсоюза Т. П.
Кузнецова.

Доярки одобрили и поддер-

жали почин животноводов сов-

хоза «Гражданский» Приозер-
ского района — добиться за

счет рационального использова-

ния кормов, соблюдения тех-

нологии доения наивысших на-

доев в зимне-стойловый период.

Они обязались получить в сред-

нем от каждой коровы по 1.450
килограммов молока.

Это напряженные обязатель-
ства, если учесть все объектив-

^ные трудности, связанные с

кормами. Есть ре'альная осно-

ва для выполнения планов:

коллектив фермы с начала па-

стбищного периода добился
прибавки в надоях по сравне-

нию с прошлым годом.

НА НИХ
РАВНЯЮТСЯ

Отлично трудятся в текущей
пятилетке многие механизато-

ры нашей передвижной механи-

зированной колонны № 15. Не-
которые из них еще в канун

празднования 62-й годовщины

Великого Октября рапортова-

ли о выполнении заданий четы-

рех   лет   и   даже пятилетки в

целом.
<,

Среди них — опытный меха-

низатор Евгений Егорович Ва-
сильев. Он на тяжелом тракто-

ре Т-100 ведет культурно-тех-

нические работы на мелиора-

тивных объектах. За 3 года и

10 месяцев оц_ выработал
1,142,4 иормо-смены при плане

четырех лет 980 нормо-смеи.

Это значит — выполнил и пя-

тилетнее задание. За эти до-

стижения портрет Е. Е. Ва-
сильева помещен на городскую

Доску почета.

А портрет экскаваторщика
Анатолия Григорьевича Кула-
кова не первый раз заносится

на Доску почета ПМК За три

года 10 месяцев опытный ме-

лиоратор вынул на своем экс-

каваторе 283 тысячи 359 куби-
ческих метров грунта, вместо

256 тысяч, предусмотренных по

плану четырех лет. Сейчас
А, Г. Кулаков работает в счет

мая последнего года 10-й пяти-

летки.

Л. ФУРМАН,
инженер-нормировщик от-

дела труда и зарплаты
ПМК-15.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА ВЛКСМ

На очередном заседании бю-
ро ГК ВЛКСМ обсуждена ра-
бота комитета комсомола шах-

ты «Ленинградская» по орга-
низации досуга молодежи в
свете решений XVIII съезда

комсомола.

Бюро также рассмотрело ход

выполнения постановления ГК
ВЛКСМ «О воспитательной
работе комитета комсомола

строительного треста № 63 с
молодежью, проживающей в

общежитиях».

На заседании утвержден но-

вый комсомольско - молодеж-

ный коллектив кондитерского

цеха ресторана  «Алмаз».

По всем вопросам бюро
горкома комсомола приняло

соответствующие постановле-

ния.

ОЦЕНИЛИ
РАБОТУ

В комсомольской организа-

ции производственного треста

объединения «ЛениИградсла-
нец» прошла отчетно-выбор-
ная конференция. С отчетным

докладом на ней выступил

секретарь комитета комсомола

объединения В. Васильев. Он
сделал анализ работы, опреде-

лил основные задачи органи-

зации. В обсуждении высту-

пил электрослесарь шахты

имени С. М. Кирова В, Форов.
Он рассказал о работе цент-

рального штаба и постов

«Комсомольского прожектора».

О производственных успехах
комсомольцев,            молодежи,

бригад говорил секретарь ко-

митета комсомола шахты № 3
Ю. Серегин. О положительных

изменениях, которые произошли

в работе комсомольской орга-

низации обогатительной фаб-
рики шахты «Ленинградская»,
рассказал            электрослесарь

Г. Иванов. На конференции
выступили также заместитель

секретаря комсомольской ор-

ганизации объединения по

идеологической                работе
Ю. Матвеев, заведующая сек-

тором учета комитета комсо-

мола объединения И. Артемо-
ва, директор дома физкульту-
ры Л. Кашин, секретарь коми-

тета комсомола шахты «Ле-
нинградская» И. Костров, бри-

гадир комсомольско - моло-

дежного коллектива электро-

лаборатории ремонтно-механи-

ческого завода С. Романов,

помощник машиниста погру-

зочно-транспортного управле-

ния Ф. Перкин, электрослесарь

шахты имени С. М. Кирова
Ю. Завьялов. В работе конфе-

ренции принял участие и вы-

ступил инструктор отдела ком-

сомольских организаций обко-
ма ВЛКСМ В. Ва щи пни. Стро-

гую, принципиальную оценку

работе комсомольцев дал сек-

ретарь парткома объединения
Э. Я. Ткаченков, он поставил

перед комсомольской органи-

зацией первоочередные  задачи.

На конференции присутство-
вали заведующий организаци-
онным отделом ГК КПСС
Г» Г, Михайлов, первый секре-

тарь ГК ВЛКСМ А. Карпов,
Директор объединения В. П.
Рябцев.

На конференции были вру-
чены грамоты О К ВЛКСМ
Г. Иванову, Ю. Матвееву,
С. Романову. ГрамОта ГК
ВЛКСМ за долгую работу в
комсомольской организации
объединения вручена Ю.Завь-
ялову.
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ПАНОРАМА

ОСЕННИЙ
ЭКЗАМЕН
ТРАНСПОРТА
В ноябре проходит оче-

редной Всесоюзный смотр
безопасности дорожного

движения. Цепь смотра —

дальнейшее          повышение
уровня безопасности на
транспортных магистралях

страны. В его рамках наме-
чено провести конкретные
мероприятия по проверке
готовности автотранспорта
к работе в сложных услови-
ях, состояния технических
средств управления дорож-
ным движением.

Предстоит также активи-
зировать деятельность доб-
ровольных обществ автомо-
толюбителей по предотвра-
щению дорожных происше-
ствий, уделив особое вни-
мание разъяснительной ра-
боте среди подростков,

школьников.

УСПЕХ
БРИГАДЫ ГЕРОЯ
ШАХТЫ (Ростовская об-

ласть]. Трудовую победу
одержала бригада Героя
Социалистического Труда
М. П. Чиха с шахты «Май-
ская» объединения «Ростов-
уголь». Досрочно выполне-
ны взятые на пятилетку ^со-
циалистические обязатель-
ства: выдано пять миллио-

нов тонн угля. Среднесу-
точная добыча топлива

здесь выросла почти до че-

тырех тысяч тонн. За пос-
ледние три года и десять
месяцев коллектив получил

антрацита больше, чем за

всю девятую пятилетку.

П

БАЛХАШСКИЙ -

ГИГАНТ
КАЗАХСКАЯ ССР. В на-

шей стране и за ее преде-

лами широко известна про-

дукция Балхашского горно-

металлургического комби-
ната имени 50-летия Ок-
тябрьской революции. Его
биография началась еще в

годы первой пятилетки,

когда в 1929 году в без-
людной степи были забиты
первые колышки будущего
сооружения.

Сейчас Балхашский ком-

бинат объединяет несколько

горных предприятий. Здесь
выпускаются различные ви-

ды меди, медный купорос,

молибденовый концентрат,

серная кислота, цветной
прокат. Недавно налажено

и производство железоруд-

ного концентрата для до-

менных печей Казахстанской
Магнитки.

НА СНИМКЕ: погрузка
добытой руды экскавато-

ром в Коунрадском руд-

нике. Здесь на вывозке ру-

ды и вскрышной породы

широко используется элект-

ровозная откатка.

Фото И. Будневича.

Партийной работа: инициатива, поиск, результат

НА ЛЕНИНСКОМ ПРИМЕРЕ
Все более возрастает роль учи-

теля, как идейного, политического
воспитателя школьников. Поста-
новление ЦК КПСС «О дальней-
шем улучшении идеологической,
политико-воспитательной работы»
нацеливает нас формировать у
подрастающего поколения непри-

миримость к буржуазной идеоло-

гии и морали, воспитывать ребят
на революционных традициях на-
рода. Партийная организация

школы № 12 понимает важность
этой работы. На последнем соб-
рании коммунисты обсуждали за-
дачи по подготовке к встрече

110-й годовщины со дня рожде-

ния В. И. Ленина.
Секретарь партийной организа-

ции школы Е. С.' Гришина разра-

ботала серию уроков по ленин-

ской теме, цикл ленинских чтений.
Ее ученики уже собрали большую
классную библиотеку о Ленине,
для оформления альбомов и вы-

ставок приносят марки, значки.

Ребята проявляют активность во
всех школьных делах.

Опыт работы по подготовке к

ленинскому юбилею накоплен в
6 «Б » и 7 «Б» классах. Классные
руководители Р. А. Лясина и
В. П. Елагина поставили цель —

воспитывать ребят на примере

лучших черт характера Ленина —

вождя и человека. В. П. Елагину
подобрала интересный материал об
ордене Ленина. .

Дети изучают жизнь и деятель-
ность Ильича на уроках истории.

О том, как поднять воспитатель-

ную ценность таких уроков, рас-

сказала на партийном собрании
3. А. Холмеева.

Библиотекарь К- Г. Буданова
ознакомила всех педагогов с но-

винками литературы о Ленине.
Учитель начальных классов Т. М.
Санганаева заострила внимание на

необходимости вести систематиче-

скую работу по воспитанию детей
на примере жизни Ленина, сде-

лать эту работу традиционной,
продолжать ее из года в год, а не

только готовясь к большой дате.

Она предложила четко спланиро-

вать работу по классам.

На собрании был утвержден

план практических мероприятий
по подготовке и достойной встре-

че 110-й годовщины со дня рож-
дения В. И. Ленина.

Э. ПЕТРОВА,
директор школь! № 12.

В ФОНД
МИРА

Горняки шахты имени С. М.
Кирова считают своим кровным

делом активно участвовать в

накоплении Советского фонда |

мира. Определенную работу на

предприятии проводят комис-

сия содействия Советскому
фонду мира, партийная и проф-
союзная организации. Они
разъясняют людям необходи-
мость поддержки патриотиче-

ского начинания сланцевчан:

перечислять на счет Фонда ми-

ра часть заработной платы,

средства, заработанные на суб-
ботниках и воскресниках.

Накануне    62-й    годовщины -

Великого    Октября      шахтеры

перечислили на счет Советско-    -

го фонда мира 301  рубль.

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ эффективно

Возьмем сравнение плановых

показателей по пятилетнему и

годовым планам. Они отличаются

друг от друга просто разительно:

по добыче сланца — на 700 ты-

сяч тонн, по выработке щебня —

на 70 тысяч кубометров, по объ-
ему валовой продукции — на

2.200 тысяч рублей. Планы года

шахты «Ленинградская» ниже

принятых по пятилетнему плану.

В значительной степени произо-

шло это по объективным причи-

нам — несовершенство проекта

строительства шахты, применение

в ■ проекте конструктивно неудач-

ных вагонеток и другим. Однако
следует признать и то, что так

легко относиться к планированию

показателей, как мы это сделали

при определении добычи сланца
на текущую пятилетку, нельзя,

так как эти и подобные ошибки
ведут к ошибкам в планирова-

нии фондообразующих показате-

лей, которые более не подлежат

исправлению.

В начале года мы утвердили
обязательства коллектива. Приня-
ли их на всех участках и цехах.

Тогда мы считали реальными эти

планы, да и обязательства. Одна-
ко сегодня мы не выполняем не

только обязательства, но и пла-

ны.

Так, за 8 месяцев 43 раза не вы-
полнялся план месяца каким-ли-

бо участком — их у нас 11, зна-

чит практически 50 процентов.

Только участки № 1 (начальник
М. Е. Пригожий), № 2 (В. Г. Пет-
ров), № 6 (В. А. Рудницкий)
и № 8 (С. С. Логов) выполняют

план с начала года. Участок № 10
(начальник В. М. Савич) и участок

№ 1 1 (В. X. Бойцов) не выполня-

ли планов добычи в течение 6 ме-

сяцев, а участок № 3 (начальник
А. А. Лащевский) — 8 месяцев.

) Только эти три участка задолжа-

ли 65 тысяч   тонн   сланца.

Такое же положение с выпол-
нением плана добычными брига-
дами и лишь несколько лучше —

с проходческими. Из 12 добыч-
ных бригад 1 1 не выполняют план

с начала года, из 21 проход-
ческой бригады 9 не справились

с планом прохождения горных

выработок.

Не перечисляя всех причин не-
выполнения планов добычи участ-

ками, должен заметить, что са-

мая главная задача, без решения

которой практически невозможно

добиться снижения себестоимости,
получения прибыли, увеличения

заработной платы трудящихся, :—

2. ШАХТЕРСКИЙ АРСЕНАЛ
Постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР «Об

улучшении планирования и усилении воздействия хозяйствен-
ного механизма на повышение эффективности производства и каче-

ства работы» Министерство угольной промышленности приняло к

действию. Установлены порядок, сроки, лица, ответственные за вы-

полнение постановления. Сроки разработки нормативных докумен-

тов установлены таким образом, чтобы к началу 1980 года все

пункты постановления, касающиеся нашего Министерства, были в

действии. Учитывая это, в объединении «Ленинградсланец» ведется

большая работа. Она- заставляет критически посмотреть' на дела

шахты, участков, бригад.

это выполнение плана производ-

ства продукции. При этом нужно

помнить, что часть расходов вов-

се не -зависит от количества вы-

пускаемой продукции — они по-

стоянны. Это —^ оплата управ-
ленческого персонала, повремен-

щиков, амортизационных отчисле-

ний, электроэнергии и некоторые
другие расходы. Например, по

шахте «Ленинградская» таких ус-

ловно-постоянных расходов 60
процентов. При плановой себесто-
имости 1 тонны сланцы 4 рубля
50 копеек, они составляют 2 рубля
70 копеек. Будет план выполнен

или нет, а расходы -есть. При не-

выполнении плана на 1.000 тонн

при любых условиях автоматиче-

ски будет насчитан перерасход на

2.700 рублей по этим условно-по-

стоянным   расходам.

Коммунистическое строительст-

во' в нашей стране во многом оп-

ределяется тем, как будут' ре-

шаться вопросы материальных ре-

сурсов. Огромные ценности, нахо-

дящиеся в народнохозяйственном
обороте, заставляют со все воз-

растающим вниманием относиться

к вопросам экономного и- береж-
ного расходования всех видов

материалов, энергии и других ре-

сурсов, в том числе и трудовых.

Постоянное соблюдение режима

экономии ж бережливости должно
стать главным в социалистиче-

ском методе  хозяйствования.
В постановлении предложено

министерствам, а следовательно

и предприятиям «обеспечить об-
разование материальных и финан-
совых резервов, необходимых для

пропорционального и сбалансиро-
ванного развития экономики».

Как мы выполняем в 1979 году

это одно из важнейших направ-

лений улучшения  всей  работы?

Материальные и финанеовые
ресурсы нам выделены, а кое-чего

даже меньше, чем нам бы хоте-

лось, то есть расходовать то, что

имеем, нам надо обязательно
экономно. А на самом деле любая
проверка, даже хранения мате-

риальных денностей, оборудова-
ния на промплощадках шахт
кончается длинным перечислени-

ем нарушений. Так, на участке
№ 8 шахты «Ленинградская» 13
сентября произвели опись имею-

щихся запасных частей. Все они

уже списаны  в  производство.  Из

них запчасти 30 наименований на

3 тысячи рублей в новой камере-

лаве, на 1.250 рублей 34 наиме-

нований брошены на старом стол-

бе у пикета 69, запчасти еще

8 наименований на 826 рублей
валяются в штреке. Судите сами,

о какой бережливости можно го-

ворить в этом случае.

На промплощадке шахты в

марте —апреле участками были
использованы несколько сот

штанг без всякой выписки их. А
когда подошло время отчетности,

на складе штанг не оказалось, а

по документам они числятся. По-
этому не случайно при таком по-

рядке в хранении и учете 100 но-

вых неиспользованных штанг бы-
ли обнаружены на личном огоро-

де, чем был занят народный
контроль и ОБХСС.

На шахте в нарядной висел

сигнал «Комсомольского прожек-

тора» по рейду по участкам

шахтного транспорта -и ремонта

горных выработок. Вот одна

подпись из 8 под фото: «Этот
путеукладчик стоит в гараже без
дела уже полгода». Подобные
примеры, к сожалению, не еди-

ничны.

Наиболее объективным показа-

телем нашего хозяйствования
служит себестоимость выпущен-

ной продукции, так как она от-

ражает и выполнение производст-

венной программы, и отношение
к ресурсам, и уровень планиро-

вания, и уровень учета затрат

Большинство коллективов участ-

ков и крупных цехов шахт взяли

социалистические обязательства
по экономии себестоимости и ма-

териальных ресурсов. Вместе с

тем, не взяли таких обяза-
тельств коллективы горных уча-

стков №№ 5, 7, 12 и обогати-
тельной фабрики.

Как ?ке выцо.лняются оснрвны-
ми горными участками планы се-

бестоимости?
Участок № 1 не уложился в

текущем году в себестоимость
два раза, участок № 6 ' — один

раз и № 2 — три раза. Осталь-
ные — по четыре, пять и шесть

раз. Уже краткий анализ причин

невыполнения, говорит о том, что

есть над чем -подумать не только

руководству участков, но и адми-

нистрации   шахты.   Так;   участок

№ 6 с начала года имеет эконо-

мию три тысячи рублей, хотя он

не уложился в себестоимость
только в январе — перерасход

составил 6.000 рублей. Основные
причины: невыполнение плана дб-
бычи — 2.740 рублей, неправиль- 4
ное использование сдельщиков (не
планируемые доплаты и посто-

ронние работы) — 2.300 рублей,
перевыполнение плана проходки,

не обеспеченное тем же по добыче
— 760 рублей.

Участок № 2 — средний по

этому показателю участок — при

выполнении плана добычи, в ян-

варе на 109,4 процента перерас-

ходовал по . себестоимости 2.000
рублей, в том числе из-за непра-

вильного использования сдельщи-

ков — 730' рублей, из-за произ-

водства неплановых работ — 300
рублей и из-за перевыполнения

плана проходки  На  29 процентов

—  860 рублей, 2 месяца не было
экономии себестоимости из-за не-

выполнения  плана  дббычи.

■ Участок № 12 — один из семи

плохо работающих — 5 раз не

укладывался в себестоимость: в

марте из-за перевыполнения про-

ходки на 13 процентов, а в

остальные месяцы в основном

из-за посторонних работ сдель-

щиков.

Причины разные, поэтому не-

обходимо следить за расходами

участка и своевременно принимать

меры. Но то,, что руководство

участков занимается экономикой
только тогда, когда через 20
дней после отчетного месяца об-
наружит, что инженерно-техниче-

ские работники не получат пре-

мию, — это факт. И вина здесь

не только начальников участков.

В этом вопросе у нас нет систе-

мы контроля за работой участков

на всех (уровнях.

Можно, конечно, привести мно-'
го хороших примеров работы
участков, бригад, а в отдельные

.месяцы и шахуы. Однако ' сейчас
главное правильно и своевремен-

но оценить имеющиеся недостатки

и выработать систему мер, исправ-

ляющих их и не допускающих в

будущем. С этой тонки зрения

нам предстоит посмотреть и на

тех 278 нарушителей, которые дат

ли   нам 956 дней   прогулов.

Если дальше говорить о недо-

статках в нашей системе хозяй-
ствования, то нельзя не отметить,

что имеются непорядки и в эле-
ментарных вопросах участкового

планирования. Как правило, по

различным отнюдь не объектив-
ным причинам, по вине, старшего

инженерно-технического состава
планы на участки составляются

не своевременно и даются с боль-
шим опозданием. А это -тоже

сказывается   на   работе   шахты.

Э. МИРОЛЮБОВ,
зам. директора объединения
«Ленинградсланец» по эконо-

мическим вопросам.

- ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«ОТКЛИК НА КРИТИКУ»
Так называлась    корреспонден-   мы на 10 часов.    На критической

ция, напечатанная в 206-м номере   выступление    отвечает  начальник

газеты «Знамя труда». В ней гово

рилось о том, что регенератный
завод задерживает вагоны под

грузовыми операциями сверх нор-

сбыта регенератного завода В. Г,
Лисакрв.

?На  предприятии, —пишет  он, —

принимаются    меры по снижению

сверхнормативных простоев ваго-
нов. В 1980 году войдет в эксплуа-

тацию железнодорожный путь, ко-

торый будет непосредственно под-

ходить к цеху. Кроме этого, будем

механизировать, пог-рузочно-раз-

грузочные работы. Уже заказан

электропогрузчик грузоподъемно-

стью 1 тонна».
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Животноводство: поиск, резервы, проблемы

НЕ   ВТОРОСТЕПЕННОЕ   ДЕЛО
Шкуры домашних животных

издавна применяются для про-

изводства различных кожевен-

ных и шубно-меховых изделий.
Развитие кожевенной промыш-

ленности требует дальнейшего
увеличения заготовок кожевен-

ного сырья, улучшения его ка-

чества. Совхозы нашего района
поставляют шкуры в заготкон-

тору Сланцевского райпо. В
октябре в четырех хозяйствах
был проверен ход заготовки и

хранения кожевенного сырья.

Результаты, прямо сказать, не-

утешительные.

Приведем лишь несколько

цифр: первым и вторым сортом

совхозы объединения «Родина»
сдали только 37,7 процента

шкур, третьим и четвертым —

62,3 процента. Особенно низко

качество кожевенного сырья в

совхозах «Осьминский» и «Ро-
дина»: здесь сдано первым и

вторым сортом, соответственно

7  и 14 процентов шкур.

Каковы же причины низкого
качества    кожевенного  сырья?
8  основном те, которые отме-
чала комиссия при проверке и

в прошлые годы. На недостат-
ки указывалось уже не раз, но,

как говорится, воз и ныне там.
И думается, во многом это
объясняется тем, что в совхо-

зах района нет конкретного че-

ловека,    отвечающего за пра-

вильную заготовку и хранение

шкур, нет действенного контро-

ля со стороны специалистов хо-

зяйств за ходом этой работы.

Говоря о причинах низкого

качества кожевенного сырья,

надо особо отметить следую-

щий факт: только в совхозе

«Старопольский» есть типовой
убойный пункт, работает здесь

опытный специалист И. Г. Ба-
ранов. Шкуры правильно сни-

мают и консервируют, во-

время сдают в заготконтору.

И результат налицо — первым

и вторым сортом здесь сдано

68 процентов всех шкур.

В остальных хозяйствах за-

бой скота, снятие шкур ведут

неквалифицированные люди. На
шкурах появляются разрывы,

подрезы. Нет условий для их

первичной обработки и хране-
ния. В течение двух часов пос-

ле снятия шкуры должны быть
засолены, а у нас случается,

что они попадают в заготконто-
ру незаконсервированными.

Причем, кожи не сдаются сов-
хозами по месяцам, хотя дол-

жны поступать в заготконтору

через 10 дней после снятия. Это
в большой мере относится к

совхозам «Родина», «Осьмин-
ский». Шкуры зачастую хра-
нятся прямо на фермах, темпе-

ратура не соответствует норме.

Все   это также отражается на

качестве кожевенного сырья.

Надо помнить и то, что шку-

ры повреждаются не только во

время их снятия и хранения.

Животные получают рубцы от

ударов пастухов и скотников.

Значительные травмы бывают
и при перевозке животных на

мясокомбинат, когда борта
плохо сделаны, не забиты до

конца гвозди. Все это также от-

ражается на качестве шкур.

Ясно, что главная забота ра-

ботников наших совхозов —вы-

полнение планов по производ-

ству молока и мяса. Но нельзя

обходить вниманием и заготов-

ку кож, это нужное для народ-

ного хозяйства дело. И в этом

вопросе руководители должны

навести порядок: в каждом

совхозе можно подобрать од-

ного постоянного забойщика,
создать нормальные условия

для его работы. И руководите-

ли хозяйств должна перестать

отмахиваться от создания ти-

повых убойных пунктов, как от

назойливой мухи. Одними раз-

говорами здесь не поможешь,

надо переходить к делу. Иначе
и в будущем году комиссия вы-

явит те же недостатки в заго-

товке и хранении кож, что и в

нынешнем.
М. КОСТРОВ,

гос. инспектор по закупкам

и качеству сельхозпродук-

тов.

СПАСИБО ЗА ПРАЗДНИК
Утренник в детском саду.

Какое это всякий раз радост-

ное и волнующее событие! С
каким нетерпением ждут его

малыши! Задолго до праздника

начинают они готовиться, что-

бы показать своим мамам и

папам, бабушкам и дедушкам,

старшим сестренкам и братиш-
кам, как они хорошо умеют

танцевать, какие знают новые

песни, стихи. Ждем детсшге ут-

ренники и мы, родители.

И вот этот день, этот час на-

стал. Мы в принаряженном за-

ле, где все торжественно и

празднично, где наперебой ще^

бечут радостные голоса, све-

тятся счастливыми улыбками
ребячьи лица. Радостные и сча-

стливые уль1бки на наших ли-

цах. Еще бы! Ведь только что

так громко и уверенно, как мы

еще говорим, «с выражением»,

прочитал стихотворение наш

маленький сынишка или дочур-

ка.

И мало кто из нас задумыва-

ется в эти радостные минуты,
что за всем этим стоит огром-

ная и кропотливая работа с
детьми их воспитателей, что им

зачастую приходится не толь-

" ко разучивать с нашим мальчи-
ком или девочкой стишок или
песенку; но помогать им пре-

одолеть робость, стеснитель-

ность, даже страх перед такой
аудиторией. И в том, что каж-

дый праздник такой неповтори-

мый и запоминающийся, заслу-
га прежде всего воспитателей.

Запоминающимся и радост-

ным был и последний утренник,

который проходил у^ебят стар-
шей и подготовительной групп

детсада-яслей №11 в канун

62-й годовщины Великого Ок-
тября. Праздничное - шествие
ребят с красными флажками,
шарами и засушенными лило-
во-красными листьями клена в^

руках, провозглашение ими
здравицы    в    честь праздника

МЕЖДУНАРОДНЫЙ
ГОД РЕБЕНКА

Октября, исполнение песен,
нлясов, проведение аттракцио--
нов — все это не могло никого

из присутствующих оставить
равнодушным. И в зале то и

дело раздавались аплодисменты

в честь маленьких артистов.

А подготовили этот замеча-
тельный    праздник    не только
детям,   но и нам,   родителям,
воспитатели    подготовительной
группы     Татьяна     Федоровна
Большакова (она же была и ве-
дущей на утреннике)-^ Тамара
Дмитриевна Кириллова   вместе
с воспитателем старшей группы
Анной Михайловной Петренко.
И мы от всего сердца благода-
рим их за это.

По    поручению    родителей
детей       подготовительной
Группы детсада-яслей № 1 1

А. ГИНДОВА.

«Тепло души — детям» —

так назвали свой стенд победи-
телей социалистического со-

ревнования в коллективе яс-

лей-сада № Ю.
Среди лучших, чьи имена за-

несены накануне Октября, —

комсомолка Раиса Рогова (на
снимке внизу), ее группа заня-

ла второе место в социалисти-
ческом соревновании. На сним-
ке (вверху) кандидат в члены
КПСС Любовь Иванова. Она—
пропагандист кружка комсо-
мольского политпросвещения.

Фото Ю. Терентьева.

СТРАНИЦЫ СЛАВНОЙ
ИСТОРИИ

К 60-лвгию разгрома Юденича
на Петроградском фронте

3. НА БЕРЕГАХ ПЛЮССЫ
(Начало см. в №№ 203, 209)

Выполняя задачу, поставленную

Владимиром Ильичом Лениным по
разгрому белой армии Юденича,
воины 10-й и 11-й стрелковых ди-

визий Красной Армии в ноябре
1919 года продолжали очищать

советскую землю от белогвардей-
ского охвостья. Бойцы 94, 95, 96,
97-го и других стрелковых пол-

ков, проявляя отвагу в наступле-

нии, отбивая многочисленные

контратаки врага, упорно дрались

за овладение населенными пунк-

тами в окрестностях по берегам
Плюссы.

Живым примером геройства для
красноармейцев 95-го стрелкового

полка был их комиссар Эмиль
Карлович Алайнис. Он появлялся

там, где было особенно трудно и

опасно. Такое положение сложи-

лось на рубеже деревень Гаянщи-
на — Дедова Гора, когда красно-

армейцы сдерживали натиск диви-

зии неприятеля, перешедшей в

контрнаступление. Третий баталь-
он полка был разбит. Превосходя-
щими силами противник начал

теснить другие подразделения. Не-
которые из них в беспорядке от-

ходили. И тут в цепи появился

комиссар. Он собрал вокруг себя
отступающих красноармейцев и

личным примербм увлек вперед

на отражение врага.

В стремлении скорее покончить

с контрреволюцией красноармей-
цы рвались в бой, проявляя на-

ходчивость, отвагу и мужество.

Командир взвода пеших раз-

ведчиков 82-го стрелкового полка

Дмитрий Николаевич Тимофеев в

ночь на 16 ноября скрытно про-

брался в тыл заставы противника

у деревни Гостицы. Тимофеев пер-

вым бросился в атаку, увлекая

за собой рядовых. Благодаря
храбрым и умелым действиям за-

става была быстро обезврежена,
были взяты в плен два офицера и

51 солдат, захвачено 46 винтовок

и три тысячи патронов.

Днем раньше 'блеснул удалью и

отвагой командир взвода этого

же полка Николай Кренделев.
Вражеский бронепоезд не давал

возможности продвинуться вниз

по Плюссе. Нужно было разру-

шить железнодорожную линию,

чтобы ограничить радиус дейст-
вия бронепоезда. Добровольцев
вызвалось много, но командир

разрешил рискнуть только быва-
лому, смекалистому воину Кренде-
леву. И тот не подвел. Под огнем

противника подобрался к деревян-

ному железнодорожному мосту,

обезвредил охрану и поджег его.

Командиры            кавалерийских
взводов 11-й стрелковой дивизии

Александр Старое и Георгий Пав-
лычев во время атаки 18 ноября
с десятью красноармейцами    вор-

вались в деревню Загривье, за-
хватили вражеский пулемет и от-

крыли из него огонь по отступаю-

щему противнику.

За боевые заслуги в этих боях
многие красноармейцы и команди-

ры были награждены высшей на-
градой республики — орденом

Красного Знамени. В числе их

командир отделения Алексей Фи-
липпович Волков, который при

наступлении на деревню Новинка
проявил перед полком пример вы-

дающейся храбрости и геройства.
Командир отделения Николай Пав-
лович Сексимушкин и красноар-

меец Алексей Дмитриевич Бой-
ков, отбивая контратаку врага у
деревни Рыжиково, не оставили

своей позиции и меткими очередя-
ми ,из станкового пулемета не по-

зволили обойти наши позиции с

фланга.

Командир отделения Степан
Федорович Гаранин, будучи в до-

зоре у деревни Строки, попал в
засаду, но благодаря мужеству

и самообладанию сумел вырвать-
ся из плена и предупредить свои

подразделения об опасности.

Не всем героям удалось выйти
живыми из этих жестоких боев.
Высшей наградой республики по-

смертно награждены командир ба-
тальона 98-го стрелкового полка

Владимир Георгиевич Логунов и

его адъютант Иван Дмитриевич
Маркин, которые доблестно сра-

жались у деревни Большие Рожки.

20 ноября 96-й стрелковый
полк под командованием Мелен-
тия Петровича Стародуба умелым
маневром нанес противнику могу-

чий удар в районе нынешних
Сланцев и занял железнодорож-

ную станцию и деревню Большие
Поля. К вечеру того же дня полк
достиг Темницкнх хуторов, сняв

посты, окружил врага и захватил
в плен всю сотню ударного ба-
тальона ротмистра Шувалова.

В армии Юденича началось раз-

ложение, участились перебежки
солдат на сторону Красной Армии.
Три белоэстонских полка отказа-

лись идти в наступление. Генера-
лы, офицеры и военные чиновни-
ки удирали с награбленным доб-
ром за границу.

28 ноября (перед отъездом з
Ревель) Юденич телеграфировал
эстонскому командованию: «Крас-
ные заняли Монастырей, сильно

напирают с юга. Если до вечера

не будет разрешен переход на ле-
вый берег Наровы, катастрофа не-
избежна...». ■

А на берегах Плюссы и Наровы
еще продолжались кровопролит-

ные бои.
С. ПРОНИН,

член совета городского отделе-

ния ВООПИК.

(Продолжение следует)

ГОРОД ТВОИ— ЗАБОТЬСЯ О НЕМ

БЕСКОНТРОЛЬНОСТЬ
27 октября состоялся общего-

родской субботник по благоуст-
ройству города. Вот как его про-

вели жители дома № 6а по ули-
це Жуковского.

Вооружившись топорами и пи-

лами, они срубили и срезали под
корень" более десяти деревьев.

Чтобы не так бросались в глаза

свежие срезы, их замазали зем-

лей. Деревья эти находились на

значительном расстоянии от до-

ма (за 8—10   метров).
На возмущение '^жителей дома

66 отвечали грубостью и про-
должали свое неприглядное дело.
Очень активно старалась работ-
ница строительного- треста № 63
В. А. Архипова. Она заявила,

что срубила бы все деревья, кро-

ме яблонь.

Такое варварское отношение к

деревьям нисколько не возмутило

...бывшего начальника отдела кад-

ров треста № 63 В. В. Кравчен-
ко, живущего в доме № 6а и

участвовавшего в этом субботнике.
Я обратилась к инженеру ЖКК

треста № 63 Римме Ивановне
Куртенковой, чтобы узнать, кто

дал указание -ликвидировать де-
ревья. Она ответила, что такого
указания не было' Тем не менее,

деревья загублены. Вот к чему
привела бесконтрольность со сто-

роны администрации ЖКК треста
№ 63.                      —-■

Т.  АЛЕКСЕЕВА,

КТО во что
ГОРАЗД

Не раз приходилось видеть, как

уродуют лицо Жилого Дома неко-

торые самодеятельные «рациона-
лизаторы»,   превращая    балкон   в

нечто похожее на «скворечник».

Это можно охарактеризовать как

разновидность хулиганства. Такие
«скворечники» особенно бросают-
ся в глаза на многоэтажных
зданиях.

Например, в крупнопанельном
жилом доме № 24а по улице Ле-
нина На третьем этаже какой-то
«новатор» обшил лоджию допол^

Нительной рамой. А те, кому поло-

жено следить за сохранностью
дома, не обращают на это вни^

мания. То же самое в Доме
№ 126 по улице Кирова на пер-~

вом этаже.

Думается, здесь необходим по-
рядок. Дома — лицо города, и
об этом должны помнить' как
коммунальные работники, так и

люди. Живущие  в  них.

Л, ПОПОВ,
главный энергетик строитель*
ного треста  Л1 63.



МУЗЫКА ВОКРУГ НАС

ОДИН    ИЗ    « Б И Т Л 3 »
ИТАК, Пол Джеймс Маккартни.

Родился 18 июня 1942 года в
Аллертоне (Англия) . Играет на

гитаре, фортепиано. Поет. Первая
песня написана им в 1956 году.

Женат на Линде Истман. Имеет
трех детей. В 1965 году получил
орден от королевы Великобрита-
нии Елизаветы II. Один из участ-
ников группы «Битлз», с которой
связана большая часть его музы-

кального  творчества.
Когда говорят о Маккартни, то

в первую очередь вспоминают
этот ансамбль. Сейчас, когда со
времени распада группы прошло
довольно много лет, особенно вид-
на та роль, которую она сыграла
в развитии    современной  музыки.

Историю ансамбля можно, по-

жалуй, начать с 1957 года, когда
И-летнии Пол Маккартни позна-
комился с 16-летним Джоном Л ен-

ноном. Вскоре к Полу и Джону
присоединился Джордж Харрисон.
Так возникла группа, которую ее
участники окрестили «Парни из
каменоломни». С этого времени
для юных музыкантов начинается

Период упорной борьбы за призна-
ние, " за право выступать перед

большой аудиторией, или иначе — '■
гонка за популярностью., Что они
только не вытворяли, чтобы при-
влечь к себе внимание: выступали

в костюмах ковбоев, прыгали на

сцене, кувыркались, появлялись в

купальных костюмах и с сиденья-
ми от унитазов на тонких шеях.
Но эта экстравагантность не от-

крывала перед ансамблем двери
популярных ливерпульских клу-

бов. Эти неудачи не смогли раз-

валить коллектив, а, напротив,

сплотили. Именно к этому време-
ни относится появление нового на-

звания —- «Битлз». Отдавая долж-

ное господствующей тогда моде,
Джон Ленной предложил назвать

ансамбль «Жуки».
После неудач на родине «Жу-

ки» решили попытать счастье в

Гамбурге. Но и немцы встретили

без особой радости новую группу.

И все же Гамбург стал для ан-

самбля началом начал. Записанная
в одной из музыкальных студий
старинная английская баллада
«Мой дорогой далеко за морем»

привлекла внимание владельца

магазина пластинок в Ливерпуле
Брайана Эпштейна. Этот человек

профессиональным нюхом бизне-
смена почувствовал, что за всеми

выходками мальчишек кроется

большая выгода. Эпштейн стал

стрелочником, выведшим экспресс

«Битлз» на колею славы и успеха.

После возвращения в Англию
ансамбля Эпштейн пригласил всех
четверых (в Западной Германии к

группе присоединился ударник

Ринго Старр) к себе. Эта встреча
закончилась к всеобщему удовлет-

ворению основанием фирмы, ответ-

ственной за выпуск пластинок и

организацию концертов. Были рас-

пределены будущие прибыли, из
которых изрядная доля — 25 про-

центов — перепала Эпштейну.
Октябрь 1962 года. Выпущен

диск «Люби меня». Хоть он и не

поднялся выше 17 места в параде

«боевиков», его авторы — Леннон
и Маккартни были довольны —

пластинка довольно бойко раску-
палась. Не дремал в это время

Эпштейн. Организованная им мощ-

ная кампания по подготовке обще-

Сегодняшнего гостя рубрики,
английского композитора и пев-

ца Пола Маккартни, можно

смело назвать одним из самых
известных исполнителей нашего

времени. Что же создало этому
человеку громкое имя, вознес-
ло его к вершинам современной
музыки, превратило в миллио-

нера и бизнесмена? Об этом

наш рассказ.

ственного мнения страны и преж-

де всего молодежи привела к то-

му, что октябрь следующего года

стал началом битломанни в Анг-
лии. 13 октября 1963 года ан-

самбль «Битлз» выступал в лон-

донском концертном зале «Палла-
диум». Музыканты еще не прибы-
ли, а зал уже с раннего утра ока-

зался окруженным мощным коль-

цом молодежи. Английские поли-

цейские были в растерянности —

для них была внове массовая ис-

терия молодых людей. А вечером

в выпуске новостей вся Англия
смогла увидеть то, что потом не-

однократно повторялось на кон-

цертах группы.

Слава «Битлз» летела впереди

ансамбля. Во время гастролей в

Стокгольме полиции пришлось

разгонять беснующихся парней и

девушек, у которых не было биле-
тов, собаками. Затем были гаст-

роли в Америке, Европе, поездка

по странам Азии. К ансамблю при-

шла известность. Двигателями
группы были, конечно же, Мак-
картни и Леннон. Однажды сам

Пол Маккартни сказал о своем

творчестве: «Последние 4 песни

любой из наших долгоиграющих ,

— чистое ремесленничество. Когда
не хватает для пластинки 4 песен,

мы садимся и деваем их, и полу-

чается не обязательно хуже — ча-

сто даже лучше, потому что на

новом этапе работы над долгоиг-

рающей мы уже ясйо представля-

ем себе, какие песни для нее нуж-

ны». Показательна история созда-

ния песни «Меняется к лучшему».

Как-то в весенний день Пол отпра-

вился на прогулку со своей соба-
кой. Неожиданно тучи разошлись

и появилось солнце. У Маккартни
мелькнула мысль: «Наконец-то
весна! Меняется к лучшему». По-
думал и улыбнулся этой фразе. Он
предложил Леннону написать пес-

ню под названием «Меняется к

лучшему». Тому идея понравилась.

Они начали импровизировать, на

ходу придумывая мотив и слова.

Джорджу и Ринго песня пришлась

по душе, и они стали дорабаты-
вать свои партии-. Через час парни

собрались и записали на пленку

музыку, а затем и слова.

Из всей четверки Пол Маккарт-
ни, пожалуй, самый одаренный пе-

вец и композитор. В соавторстве с

Ленноном он написал более 300
песен.

1970 год. Год распада ансамбля.
Началом краха была смерть ду-

ховного отца квартета — Брайана
Эпштейна. Началась мелкая тяжба
из-за раздела имущества. Газеты
Англии тогда противопоставляли

слова, сказанные когда-то Мак-
картни: «Мы находимся в том сча-

стливом положении, когда деньги

1Гам больше не нужны» с его тре-

бованием о разделе. И это был че-

ловек-миллионер, женатый на до-
чери английского миллионера! В
этом ярко' проявилась полная вза-
имосвязь с нравами буржуазного
общества. Вчерашние рабочие пар-
ни, став знаменитыми, так и не

стали, народными певцами. Блеск
золота заставил их не только до-
вести до развала ансамбль, но и
пересмотреть свои, казалось бы,
проверенные годами дружеские
отношения.

Прошел год. И вот среди музы-
кальных коллективов Великобри-
тании появился новый — ансамбль
«Крылья». Его организатором стал
Пол Маккартни. Кроме Пола, в

группу вошли его жена Линда,
гитаристы Денни Лейн и Гарри
Маукалаф, ударник Денни Сей-
ведл. Первая пластинка нового ан-

самбля —«Дорога красных роз» —

заставила музыкальных критиков
обратить внимание на ансамбль.
Следующий альбом — «Рэм» —

тоже был встречен с интересом. И
все же это был уже не тот Мак-
картни. По словам английского
музыковеда Чарльза Мюррея, Пол
Маккартни устроил свою жизнь,
как у людей, точнее, как у уважа-
ющего себя буржуа. От прежнего

Маккартни — того, из «Битлз» —

осталось только щекочущее душу

воспоминание о прошедшей славе,
о привычной творческой удаче.

Пожалуй, самой удачной рабо-
той стал альбом «Оркестр в дви-

жении» («Крылья» выпускали по
одному альбому в год). Если «Ор-
кестр в движении» долгое время

держался среди лидеров хит-пара-
дов, то диск, названный «Венера
и Марс», вызвал яростные споры.

Мнения сторон были диаметрально

противоположны: «Венера и Марс»
— упадок, свидетельство лени
Маккартни»; «Венера и Марс» —

замечательная пластинка, поиск
наиболее интересных форм». Со-
вершенно неожиданной была для

английской, да и мировой общест-
венности песня Пола Маккартни
«Верните Ирландию ирландцам»,

написанная вскоре после распада
квартета 4 «Битлз». Примечательно,
что английские радиовещательные

корпорации, всегда благосклонно
относившиеся к Маккартни, до сих
пор ие дают «зеленый свет»' этой
песне. Но она так и осталась един-

ственной песней протеста в после

битлзовом творчестве Маккартни.
Скорее всего, он «одумался», ре-

шив не портить отношения с те-

ми. Кто заказывает в- Великобрита-
нии музыку и платит за нее. '

Последний диск «Крыльев» «Го-
род Лондон», несмотря на свои

несомненные достоинства, так и не

возглавил список лучших дисков

года в Англии. Видимо, сказалось

и влияние музыки в стиле «Ди-
ско», да и появление на музы-

кальном небосклоне новых инте-

ресных звезд. Но эта пластинка

еще раз подтверждает, что Мак-
картни не хочет просто так рас-

ставаться- с музыкой. Поговарива-
ют' о том, что' бывшие битлзы не

прочь снова собраться под знаме-

нем группы «Битлз». Время пока-

жет, смогут ли они снова, как и

много лет назад, писать и петь хо-

рошие песни не ради денег, а ради

собственного  удовольствия.

С. БУЛАТОВ,
внештатный корр.

Евгении Гордеевне
ХАТЕЕВОЙ

Поздравляем Вас с уходом на

заслуженный отдых. Желаем здо-

ровья, счастья и долгих лет жиз-

ни.

Коллектив смены Т. А. Гаври-
ловой ЦКП завода «Сланцы».

Т ел евидение

ЗАРУБЕЖНЫЙ   КАЛЕЙДОСКОП

МОДНЫЙ   ТУРИЗМ
Все продается, в том числе и

чертовщина. Исходя из этого те-

зиса, в Британии конца двадцато-

го века бойко торгуют призрака-

ми.

Товар, понятно, редкий — стоит,

стало быть, не дешево. 18 юных

американцев заплатили одной лон-

донской туристической фирме по

500 фунтов стерлингов с носа за

то, чтобы та устроила им свида-
ние с'духом... персонажа знамени-

той «Собаки Баскервилей» Ричар-
дом Кэбелом. Увидеться с ним у

туристов были большие основания

—■ а вдруг окажется родственнич-

ком. Дело в том, что фирма под-

бирает своих клиентов из однофа-
мильцев коиандойлевского героя.

«Ищи свои корни» — этот вариант

туризма сейчас на Западе в боль-
шой моде.

Корни в данном случае уходят
под замшелую надгробную плиту

на церковном кладбище в Девоне,
где погребен реально существовав-
щий литературный прототип. Или
тоже однофамилец? Как бы то ни
было, туристы каждую ночь уст-

раивали  охоту 'на  призрак с по-

мощью мощной фотоаппаратуры,
магнитофонов и специальной бу-
маги для снятия разного рода от-

печатков. Днем местный викарий
читал лекции, так сказать, по, тео-

рии относительности в применении

к покойникам.
Несмотря на столь наукообраз-

ный подход, знаменитый родст-

венничек в руки так и не дался.
Но туристическая фирма не уны-

вает. Во-первых, однофамильцы
еще не перевелись. Во-вторых,
деньги обратно не возвращаются.

В. СИМОНОВ,
собств. корр. АПН.

Лондон.

ПОКАЗЫВАЕТ Л^ОСКВА

СУББОТА, 17 НОЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Умелые
руки». 9.35 — Художественный
телефильм . «Место встречи изме-

нить нельзя». 5-я серия. 11.00 —

Музыкальная программа «Утрен-
няя почта». 11.30 — «Для вас,

родители!» 12.00 — «Это вы мо-

жете». 12.50 — «Музыкальный
абонемент». Молодые оперные

певцы. 13.30 — Тираж «Спортло-
то». 13.45 — «Здоровье». 14.30 —

Новости. 14.45 — «Путевка в

жизнь». Документальный теле-

фильм. «Начало   биографии». 15.45
—  Народные мелодии. 16.00 —

«В мире животных». 17.00 — «По
вашим письмам». Музыкальная
программа. 17.45 — Мультфиль- '

мы «Когда прилетают аисты» и

«Самый маленький гном». 18.20 —

Многосерийный          телеспектакль
«Ватага «Семь ветров». История
первая «Окно». 19.05 — «Сотруд-
ничество». Тележурнал. 19.50 —

«Цезарь и Клеопатра». Телеспек-
такль по пьесе Б. Шоу. 1-я часть.

21.00 — «Время». 21.35 — «Це-
зарь и Клеопатра». Телеспек-
такль. 2-я часть. 22.40 —- «Вечер-
ние мелодии».   23.25   —   Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 17 НОЯБРЯ
8.40 — «Мир вокруг нас». По-

литинформация. 9.15 и 10,00 —

Учебная программа ЛТ. ■ Литера-
тура. 4-й и 5-й кл. 9.35 — «Сын
своего народа». Документальный
фильм. 10.20 — «Народный депу-

тат». Документальный фильм.
10.35 — Технический прогресс и

экономика. 11.05 и 12.10 — Учеб-
ная программа ЛТ. Физика. 10-й
класс. 11.40 — Телекурсы проф-
актива. 16.00 — Час учителя.

16.30 — Для детей. «Вот и мы».

16.45 — Концерт победителей II
Всероссийского конкурса испол-
нителей на народных инструмен-

тах и исполнителей народной пес-

ни. 18.00 — «Папа, мама и я —

спортивная семья». 19.00 — «Ле-
нинград». 19.25 — «Судьба».
Художественный фильм. 1-я се-

рия. 21.00 — «Время». 21.35 —

«Музыкальные   открытки».    21.50
—  Новости. 22.00 — «Судьба».
Художественный фильм. 2-я серия.

23.10 — Дж. Гершвин. «Голубая
рапсодия».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА,   17 НОЯБРЯ
9.00 — Программа  передач.  9.05

—  «Телешкола». «Говорим по-
русски». 9.30 — «Телешкола». Объ-
явления. 9.40 — «Телешкола».
Английский язык. 10.00 — «За-
глянем в кухню». 10.30 — Дет-
ский экран. «Представление начи-

нается». 11.00 — «Алтайский мон-
таж». 14.55 — Вечерняя програм-

ма. 1§.00 — «Я работаю волшеб-
ником». 16.0.0 — «О мужских со-

рочках шутя и серьезно». 16.10 —

«Олимпийская мозаика». 16.30 —

«Пять мировых проблем». 17.00 —

«Монитор». 17.30 — «Калейдо-
скоп книжного бала». 18.00 —

«Стоп-кадр». 18.15 — Молодежная
студия. «Молодым о молодых».

18.55 — Реклама. 19.00 — Дет-
ский экран.  «В  субботу  вместе с

папой». 19.30 — «Старые знако-

мые». 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.40 — Художественный
фильм «Моя любовь на третьем

курсе». 23.05 — «Сказочное в му-

зыке» (повтор .)_________________

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16 нояб-

ря — «Пена». Начало в 17, 19, 21
час.

дом культуры ГОРНЯКОВ.
16 ноября — «Вторая истина». На-
чало в 19, 21 час. «Последний вы-

стрел». Начало в 16 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16 нояб-
ря — «Вкус хлеба». (Две серии).
Начало в И, 15, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 ноября-^
«Никаких проблем». Начало в 17,
19, 21 час. ____________

И. о. редактора

0. П. СВЕТЛОВА.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙОННОМУ
ОБЩЕСТВУ

ОХОТНИКОВ

тр«бует<«

ШОФЕР на грузовую маши-

ну.                                    ,        .

Обращаться по адресу: ул.

Свердлова, дом № 126. Теле-
фон 4-ГЗ-89.
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ВНИМАНИЕ— НОВИНКА!
Фотоаппарат «Орнон-ЕЕ» —

современный малоформатный,
простой в обращении фотоап-
парат, представляющий интерес

для самого широкого круга фо-
толюбителей.

Система автоматически обес-
печивает повышенную точность

отработки экспозиций, что га-

рантирует получение оптималь-

ной плотности изображения на

черно-белом и, что особенно
важно, на цветном фотомате-
риале.

В фотоаппарат вмонтировано

экспонометрическое устройство,
осуществляющее, автоматиче-

скую установку диафрагмы в

зависимости от вырабатаниой
выдержки, условий освещения

объекта съемки и чувствитель-

ности заряженной пленки.

Фотоаппарат «Орион-ЕЕ» вы

сможете приобрести в магазине
«Октябрьский» по ул. Ленина,
дом № 14. Цена 49 рублей.

ГОРТОРГ.
-1.-1

ГОРОДСКОМУ
ПАРКУ

КУЛЬТУРЫ И ОТДЫХА

требуется

ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ.
Обращаться по адресу: Поч-

товый переулок, дом № 3, от-

дел культуры.
3—3

СЛАНЦЕВСКОИ
ГЕОЛОГО-

РАЗВЕДОЧНОЙ
ПАРТИИ

срочно требуются

БУРИЛЬЩИКИ,
ЗАМ. НАЧАЛЬНИКА    (зна-

ющий строительство),
ШОФЕРЫ.
Обращаться по адресу: Боль-

шие Поля, геологоразведка.

3—2

ЗАВОДУ РЕМОНТА
РАДИОТЕЛЕВИЗИОННОЙ

'  АППАРАТУРЫ   ,

требуются
ПРИЕМЩИЦА заказов,
ТОВАРОВЕД,
ЗАВ. СКЛАДОМ радиодета-

лей,
РАДИОМЕХАНИКИ,
РАДИОМОНХЕРЫ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Жуковского, дом

№ 9. Телефон 4-15-14.
3—1

Глубоко скорбим и выража-
ем соболезнование нашему то-

варищу Шарову Виктору по по-

воду безвременной смерти его
отца.

Учащиеся группы 371 СИТ.

Выражаем сердечную благодар-
ность коллективам шахты имени
С. М. Кирова, участка ВШТ, рай-
по, заготконторы, СГПТУ № 215,
техникума, родным, соседям, раз-
делившим с нами горечь утраты

дорогого муя<а и отца Деминова
Алексея Васильевича, за помощь,
оказанную в похоронах.

Жена,  Дети.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам  и  субботам
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